

## Nachrichten

### Kitas bei der Opern Akademie

Bad Orb (oe). Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus. Wie auch im vergangenen Jahr besuchten Kinder der Orber Tagesstätten eine Probe der Opern Akademie. Dabei gab es für die Kinder viel Neues und Interessantes zu sehen. Die Augen leuchteten und die Begeisterung der Kids war überwältigend.



Die Begeisterung der Kids beim Besuch der Opern Akademie war groß, abschließend ging es für alle auf die Bühne zum gemeinsamen Foto

Eric Biegel, der neue Regisseur ging in einmaliger Art auf die Kinder ein und erzählte und erklärte in kindgerechter Sprache und mit viel Gestik alles, was zu einer Aufführung gehört. Hat man schon von seinem Vorgänger Carlos Krause diesbezüglich geschwärmt, so hat Biegel wirklich alles in den Schatten gestellt: „Ich bin der Erik Biegel - wer von Euch war denn schon einmal in einer Oper?“ eröffnete er

seinen Dialog mit den Kids. Vielstimmig kamen Antworten aus dem jungen Publikum, auf die er toll einging.

Er bediente sich einer für alle Kinder verständlichen Sprache. Stehend auf seinem Regietisch war er der Mittelpunkt, von dem er redete, erklärte und begeisterte. Er ließ sein junges Publikum „mitarbeiten“, wenn er von Oper allgemein, von Instrumen-

ten, Orchester und Darstellern erzählte und die Personen, die in der „Zauberflöte“ spielen und singen erzählerisch lebendig werden ließ. Die Handlung der Oper fasste er interessant zusammen und ließ es wie ein Märchen erscheinen.

Als Höhepunkt durften die Kleinen einige Szenen erleben, in denen die „richtigen Darsteller“ auf der Bühne sangen und spielten.